periódicola campana & com

ÚLTIMAS ¿Por qué la leche materna es el amor convertido en alimento?

Pin It

Ecopetrol confirmó hallazgo de gas natural offshore en Uchuva-2, descubrimiento hecho en 2022

Por Redacción en agosto 5, 2024

ı Like 3

A finales de octubre de 2024, la Empresa Colombiana de Petróleos revelará cuál es la magnitud exacta de esta reserva gasífera mai

Ecopetrol confirmó la presencia de gas natural en el pozo delimitador Uchuva-2, en el Caribe colombiano, luego de la extensión del descubrimiento realizado en 2022 con la perforación del pozo Uchuva-1.

El pozo Uchuva-2 se encuentra ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 32 kilómetros costa adentro, y su perforación a 804 metros de profundidad de tabla de agua comenzó el 19 de junio pasado.



De acuerdo con Ecopetrol, este pozo delimitador aporta información significativa para el desarrollo de una nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región

El consorcio integrado por Petrobras como operador, con una participación de 44,4%, y Ecopetrol con 55,6%, informó que seguirá trabajando en la perforación de Uchuva-2 hasta alcanzar la profundidad requerida para caracterizar las condiciones de los yacimientos encontrados.

Ricardo Roa Barragán, presidente de la estatal petrolera, explicó que en el pozo Uchuva-2 "vamos a tener muy importante información sobre la confirmación del tope del reservorio principal de este campo que nos permitirá, hacia octubre o noviembre próximos, dar la buena noticia de una muy importante reserva de gas natural para el país".

¿Por Qué La Leche Materna Es El Amor Convertido En Alimento?

aosto 5, 2024 0



Para Veteranos De Policía Y Eiército Nacional. Gobierno De Popayán Diseñará Políticas

En cumplimiento de la normatividad, se instaló e primer... Julio 26, 2024 0

CAUCA



Fedemunicipios Le Replicó Al Ministro Cristo Por Tratar De Limosneros A Los Mandatarios Territoriales

Alcaldes y gobernadores r deberían estar viajando a Bogotá... Agosto 2, 2024 0



Mezcolatto, Emprendimiento Con Variedad De Chocolates, Presente En Cacao Fest

sto 2, 2024 0



La compañía informó que viene intensificando su trabajo para consolidar un portafolio robusto de proyectos costa afuera, con el fin de contar con una nueva oferta de gas natural que responda a las expectativas de la seguridad y la transición energética en el país.

"Como siempre, Ecopetrol sigue comprometida con la actividad exploratoria, no hemos dejado er ningún momento de buscar la presencia de hidrocarburos en el país para garantizar, más que la soberanía, la seguridad energética que tanto requiere el país", agregó Roa Barragán.

Señaló, que estos resultados han sido posibles gracias al trabajo conjunto con autoridades nacionales y regionales, así como al conocimiento y experiencia aportado por cada uno de los socios del consorcio.

Por su parte, Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol, señaló: "vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década. Este anuncio nos confirma que el Caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país".

La compañía considera que "este exitoso resultado permitirá aportar información significativa para el desarrollo de la nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, además de reforzar el potencial gasífero que se ha previsto en la región".





Тор

Pin It of Like 3

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR









You must be logged in to post a comment Login

LEAVE A REPLY

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

Tags

TOP TO TOP+ T TOP7 Of SOCIEDAD

Enter ad code here